

平成 16 年 9 月 28 日 記者会見 会頭発言要旨

時事の話題

小泉改造内閣について

停滞している構造改革を更に加速しようという色彩の濃い人事で、歓迎したい。小泉総理大臣の強力なリーダーシップの下、景気動向も考慮しつつ、全力で構造改革を推進していただきたい。

また地元から谷垣禎一財務大臣が留任されたことは大変喜ばしいことであり、活躍を期待する。

原油価格について

原油価格が 1 バレル 50 ドル近くに高騰し、社会経済に対する影響を心配する。長期にわたれば世界経済に悪影響を及ぼすため、20 ～ 25 ドルで安定することを望んでいる。

国連常任理事国入り希望表明について

現在、日本は国連への経済貢献第 2 位であるとともに、核を持たない軍事小国として国連を通じ世界に貢献している。第二次大戦後の戦勝国 5 カ国が常任理事国というかたちはそろそろ一掃すべきであり、小泉総理の表明を歓迎する。

京都商工会議所について

議員選挙について

京都商工会議所議員 150 名は、今年 10 月末をもって 3 年の任期が満了するため、(定数 76 名を超えた場合) 10 月 18 日に議員選挙を行う。

小倉百人一首の殿堂「時雨殿」建設について

9 月 29 日(水)に建設地である右京区嵯峨天竜寺 芒ノ馬場町 11 番において、地鎮祭を執り行う。来年秋にオープンの予定。

以上